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Memória da Comissão: 
Comissão de Comunicação e Educação Permanente para o Controle Social 
 
Data : 23 de maio de 2013 
 
 
Coordenador (a) da comissão: Rosalna Batista 
 
Relator (a) da comissão: Livia diniz Lopes Sola 
 
Relação de presentes: 
 
Amauri Ferreira Lopes___ ANEPS-PR 
Antonio Pitol___ -Pastoral da Saúde  
Clayton de oliveira Beloni CRF-PR  
Johan G. Souza Ouvidoria  -SESA 
Jorge Scolari ___Ministério da Saúde  
Livia Diniz Lopes Sola ____FAMOPAR 
Luzia Tiemi ____COSEMS 
Macia Beghini Zambrim ___Pastoral da Saúde 
Mauricio Mesadri ___Secretaria Executiva do CES 
Oliva Vanoncell___ Ouvidoria da Saúde 
Rosalina Batista ____ASSEMPA 
Sergio Ferreira Doszanet____ FAMOPAR 
Vanessa c. Merlin dal Gobbo __Ministério da Saúde 
Wladmir Gonçalves __ESPP 
 
 
Justificativas de ausências: 
1)Livaldo Bento ______MOPS 
 
Pautas: 
a)informes Gerais 
b)Relatório de Gestão 1º Quadrimestre__2013 
c)Cópia do Ofício nº092/2013/DRAC/SAS/MS 
d)Memo. – Circular nº010/2013 –SE/CES/PR 
e)Ofício nº130/2013 SE/CES/PR 
 
Relato da reunião: 
A reunião se iniciou com a apresentação dos presentes,em seguida passamos para os informes. Marcia 
(pastoral da Saúde) informou sobre a reunião com o DATASUS em que ficou definido que ira começar 
m 06 de julho 2013.Wladmir (ESPP)informou que os inscritos no Qualiconselhos já foram convocados a 
participar a abertura e entrega do material será dia 08 de junho2013, com a entrega do material e 
orientações sobre o curso.Amauri (ANEPS) informou que o Seminário Temático da População Negra 
dia 28 /06 /2013,esta encerrando as inscrições,para que seja feitas as que ainda faltam.Mauricio 
(secretario do CES)  
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Márcia informou que foi ao Seminário  “Que canal saúde você quer ver?” Foi no Rio de Janeiro,que a 
partir desse seminário foi solicitado por oficio que o canal saúde venha participar para fazer a cobertura 
do evento 
D.Rosalina informou que dia 04 de maio foi realizado um encontro nacional de conselhos estaduais e 
que o Paraná se mostrou estar bem a frente em vários projetos e que os outros estados solicitaram uma 
copia do projeto de capacitação de conselheiros 
 Tieme ( COSENS) solicitou informações sobre o andamento dos encontros macrorregionais, D 
Rosalina informou que só falta a macrorregião de Ponta Grossa, que devido ao tamanho extrapolou   o 
orçamento, havendo a necessidade de ser feita licitação para ocorrer o evento, que será 24/07/2013.      
 
Apresentação do  1º Quadrimestre 
Diretriz 15  

A) Ouvidoria apresentação  Oliva colocou as ações desenvolvidas apresentadas no relatório nas 
pags.82/83/84/85/86/87, demonstrando o que foi atingido e salientando a importância da 
Ouvidoria como ferramenta de Gestão. 

B)Controle Social apresentado pelo Mauricio (secretario do CES)no relatório nas pags.87/88/89/90. 
Em que foi debatidos valores pagos no 1º quadrimestre ao aluguel da sala para as reunião ordinárias. 

Diretriz 14  
      Escola de Saúde Publica do Paraná  -ESPP devido a ausência da Regina Gil foi apresentado pelo 
Wladimir com alterações em pen drive e as alterações estão em anexo  
Livia leu os oficio enviados. 
        Foi realizada uma reformulação dos componentes do PID. 
  
 
Encaminhamentos/providências para a secretaria executiva: 
a)prorrogação para 31 de maio 2013,as inscrições para a 1ª Conferência Temática da População Negra   
b)Verificar com a SESA a volta da reunião ordinária do CES na SESA 
c)e a comissão aprovou o relatório 1ºquadrimestre 2013com a sugestão de retorno das reuniões do CES 
no auditório  da SESA, pelas razoes da sala atual:  custo, acústica e apoio técnico(logística) 
 
Solicitação de pautas para a próxima reunião: 
a)apresentação oficial dos componentes do PID 
b)apresentação do caderno do conselheiro 
c) 
 
 
 


